

中学部の授業の様子⑨ 〈第2回校内就業体験〉

10月17日から21日まで、中学部第2回就業体験を行いました。



まず事前学習で就業体験の目的や注意等について先生の話听取了きました。その後、一人一人頑張りたいことを発表しました。



就業体験期間中の午前は2カ所の工場（教室）に分かれて仕事をしました。

1学期にも取り組んだ洗濯ピンチやボールペンの組立、ティーパーチを一袋分ごとにまとめる仕事の他に、今回は新しくVバネの組立と袋詰めもしました。先生の説明をしっかりと聞いて落ち着いて取り組みました。

工場長（先生）の所へ行き、不足している材料をもらう連絡や仕上げた製品の報告をしたり、納品用の箱に丁寧に納めたりもできました。



午後の時間は農作業（ネギの種まき）や清掃作業（農場のハウスや校内の廊下や相談室など）を行いました。

近くを通った他学部の先生から「きれいにしてくれてありがとう。」と言葉をかけられ、嬉しそうな表情を見せていました。



1週間働き終えて、各自頑張ったことなどを発表しました。「報告するとき相手の目を見て話すことをがんばりました。」「丁寧に製品を扱うことができました。」「初めは大変だったけれど、コツがわかって組み立てられるようになりました。」「もっとやりたいです。」など前向きな発言がたくさんあり、実りある就業体験となりました。

就業体験最終日の午後には、コンビニエンスストアに買い物に行きました。計算機を使いながらほしい食べ物や飲み物を購入し、教室でおつかれさま会を行いました。

